

UNTERNEHMENSPROFIL

“Jürgen Arno Auer ist als selbständiger Lobbyist tätig. Gefragt ist man als integrierter Partner, von der Anbahnung der Geschäftsverbindungen bis zur Finalisierung. Das Wissen um politische Zusammenhänge ist unabdingbar. Mentoren über viele Jahre, wie im Fall Jürgen Auer, Ex-Wirtschaftskammerpräsident Leopold Maderthaler und der Wiener Ex-Bürgermeister und –Außenminister Leopold Gratz, ermöglichen die nötigen Erfahrungen und wichtige Kontakte im In- und Ausland.”

(Titel-Story: Lobbying – Wie und für wen Top-Lobbyisten wie Gerhard Schröder arbeiten und was sie bewirken. SUCCEED, Magazine for Economics, 01/08, pp 14-20)



Leopold Gratz war mein politischer Mentor. Mit ihm verband mich eine Freundschaft von „Lehrer und Schüler“, die über 20 Jahre dauern sollte und mir eine völlig neue Welt erschloss, nämlich jene der Politik. Darüberhinaus verstand es Leopold Gratz, als mehrjähriger Präsident der internationalen Kambodscha Konferenz, meine Motivation im internationalen Kampf gegen Landminen zu fördern. Ihm verdanke ich es, dass ich seit 1997 unter seiner Führung verschiedene politische Aufgaben im In- und Ausland mit gesetzgebenden und anderen zentralen politischen Stellen in Österreich und der EU durchführen konnte. **Mit Leopold Maderthaler war ich von Jugend an bekannt. Er verstand es, mein Interesse für wirtschaftliche Zusammenhänge zu wecken.** Nachdem er sich von seinen offiziellen politischen Funktionen in den Ruhestand zurückzog, durfte ich ihn bei seinen geschäftlichen Unternehmungen begleiten, z.B. in Lateinamerika und in den arabisch-islamischen Regionen. **Beide Herren waren mir gegenüber väterliche Freunde und wohlmeinende Ratgeber, auch in allen Disziplinen des Lobbyings. Auf Grund ihrer ausgezeichneten Auslandsbeziehungen konnte ich weltweit geschäftliche und politische Kontakte schließen.** In enger Zusammenarbeit ausschließlich mit anerkannten Experten aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Medien und Exekutive, umfasst das Angebot meiner Lobbying Firma folgende Bereiche: Wirtschafts-Lobbying, Gesetzgebung, Management einzelner Fragestellungen sowie Krisenmanagement (inkl. strategische PR und Sicherheitsmanagement in der Wirtschaft), individuelles Lobbying wobei Kundeninteressen auf lokaler, nationaler und internationaler Ebene vertreten werden. Nach über 10 Jahren in Lobbying, blicke ich heute stolz auf über 100 kleine, mittlere und große Projekte zurück, wie z.B. **Volkswagen, ÖIAG/Telekom Austria, OMV, Casinos Austria, CCC, verschiedene Bundesministerien, NGOs und NPOs (z.B. UNO Landminenbekämpfung), ISCC.**

Auslandskontakte - beinhalten auch Kurzaufenthalte zur Terminwahrnehmung im Ausland sowie Besprechungen mit ausländischen Partnern in Österreich: USA, Niederlande, Deutschland, Schweiz, Ungarn, Polen, Tschechische Republik, Slowakei, Slowenien, Libyen, Ägypten, Jordanien, Syrien, Iran, China, Argentinien, Uruguay, Chile, Mexiko, Russland, Ukraine, Kanada, Spanien, Rumänien, Bulgarien, Saudi Arabien, Arabische Emirate, Israel, Indonesien, Singapur, UK.